

Rotes Kreuz reich beschenkt

Obwaldner Künstlerin stiftet ein Bild für die Weihnachtskarte 2016



Doris Windlin übergibt Geschäftsführer Hanspeter Waldburger ihr Kunstwerk.

Die Obwaldner Künstlerin Doris Windlin hat ein Herz für das Rote Kreuz und seine Arbeit: Sie schenkt dem Hilfswerk das Abdruckrecht für eines Ihrer Bilder.

Dank dieser Bildspende kann das Rote Kreuz Unterwalden die Tradition weiterführen, seinen Spenderinnen und Spendern vor Weihnachten eine Kunstkarte zu schenken.

Menschen, die uns im 2016 mit Mitgliederbeiträgen und Spenden unterstützt haben, erhalten anfangs Dezember eine Karte, die diesmal ein Kunstwerk abbildet, das auf ganz besondere Weise gemalt wurde: «Ich habe die Leinwand gerollt in eine Berghütte mitgenommen und dort auf einer Tischplatte befestigt den Blick auf die darunter liegende Landschaft und Siedlung gemalt. Für die Wanderung zurück ins Tal kam das Bild wieder in die Rolle und wurde erst später auf den Rahmen

gespannt.» – So schilderte mir Doris bei der Übergabe des Originals den Entstehungsprozess ihres für uns ausgewählten Kunstwerks.

Für das Geschenk, welches uns eine weitere einmalige Karte für unsere Gönnerinnen und Gönner ermöglicht, bedanken wir uns auch auf diesem Weg bei der grosszügigen Künstlerin, die in Kerns und Tschechien lebt. Sie leistet damit einen wichtigen Beitrag, dass wir unsere Aufgaben weiterhin erfüllen können.

Das Rote Kreuz unterstützt Menschen in Obwalden und Nidwalden mit Notruf, Fahrdienst, Besuchs- und Entlastungsdiensten sowie weiteren Angeboten beim Leben zu Hause trotz Altersbeschwerden oder Behinderung. Können Kinder wegen Krankheit oder Unfall vorübergehend nicht selber betreut werden, springt eine Rotkreuz-Heiferin ein. Weitere Schwerpunkte sind Bildung und Ergotherapie.

Hanspeter Waldburger

Wir helfen.

Schweizerisches Rotes Kreuz
Kantonalverband Unterwalden

